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Ao quarto dia do mês de junho de dois mil e vinte um, com início às catorze horas e dez minutos, 1 

via webconferência, foi realizada a Terceira Reunião Ordinária de 2021 do Conselho de Campus – 2 

Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio 3 

Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do Conselho de Campus, 4 

professora Cláudia Dias Zettermann, e secretariada pela servidora Victoria Cristina de Souza 5 

Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Presidenta e membra nata: Cláudia Dias 6 

Zettermann. Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de Gonçalves e Josmael 7 

Corso. Representantes Técnico-Administrativos titulares: Alcione Rosa de Morais e Melânia 8 

Cristina Biasus. Representantes Técnico-Administrativos suplentes: Adriana de Oliveira e Cristian 9 

Sezer Rheinheimer. Representante discente titular: Joana Yasmin Finger Diedrich. Representante 10 

Suplente da Comunidade Externa: Alcione Luís Gossler. A reunião foi convocada com a seguinte 11 

pauta: 1. Homologar o resultado preliminar do Edital Campus Rolante Nº 003/2021 – Processo 12 

Classificatório de Afastamento de Servidores Técnico-Administrativos em Educação (TAE); 2. 13 

Aprovar solicitação de Ação de Desenvolvimento em Serviço – Servidor Pablo Oliveira de 14 

Oliveira; 3. Aprovar edital para eleição do segmento discente para o Concamp; 4. Informes 15 

gerais. A presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, deu as boas-vindas para 16 

todos e todas e iniciou os trabalhos.  Ordem do Dia. 1. Homologar o resultado preliminar do Edital 17 

Campus Rolante Nº 003/2021 – Processo Classificatório de Afastamento de Servidores Técnico-18 

Administrativos em Educação (TAE) - A presidenta mencionou que o servidor Cristian Sezer 19 

Rheinheimer, Coordenador de Gestão de Pessoas (CGP), está presente, assim como a servidora 20 

Camila Correa, representante da Comissão Interna de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos 21 

Técnico-Administrativos em Educação (CIS) e solicitou ao Coordenador Cristian que prossiga com a 22 

explicação sobre os trâmites do processo. Cristian explicou que o processo é de classificação para 23 



2 

 

afastamento, com o intuito de fazer a seleção dos colegas interessados em se afastar. A CGP abre o 24 

edital conjuntamente com a CIS, que por sua vez, realiza a avaliação dos documentos. Explicou que 25 

hoje o intuito é homologar o resultado preliminar, e não havendo recurso, já se segue para o 26 

resultado final. Após o resultado final, os servidores deverão abrir novo processo para prosseguir 27 

com o afastamento. A servidora Camila Correa complementou que a CIS realizou toda a análise do 28 

processo dos dois servidores e tudo estava correto. A presidenta falou que como todos puderam 29 

entender, os itens do edital foram cumpridos e o que cabe ao Conselho hoje, é homologar ou não 30 

o resultado preliminar. A conselheira Melânia Cristina Biasus falou que se sente orgulhosa por ter 31 

um edital de afastamento TAE com dois candidatos, pois mais que seja mais difícil para a categoria, 32 

visto que não há substituto, como no caso do afastamento docente. Em regime de votação: todos 33 

favoráveis à homologação do edital. 2. Aprovar solicitação de Ação de Desenvolvimento em 34 

Serviço – Servidor Pablo Oliveira de Oliveira – A presidenta falou que o servidor Pablo Oliveira de 35 

Oliveira se inscreveu no edital de afastamento da pauta anterior, mas ele também entrou com o 36 

processo de Ação de Desenvolvimento em Serviço, para redução de 40% (quarenta por cento) da 37 

sua carga horária de trabalho para estudo. Ela salientou que todos colegas de setor e a chefia 38 

imediata estão favoráveis à solicitação do servidor. A presidenta pediu que o Coordenador Cristian 39 

explique o processo, e que o conselheiro Alcione Rosa de Morais faça uma fala, visto que é da 40 

equipe de trabalho do servidor solicitante. Informou também que conseguimos abrir vaga no edital 41 

de redistribuição para dois Técnicos em Laboratório - Informática, o que vai facilitar o processo do 42 

colega Pablo. O Coordenador Cristian pontuou que a Ação de Desenvolvimento em Serviço 43 

enquadra-se somente na carreira dos servidores técnico-administrativos e que, diferente do 44 

afastamento total, na Ação o servidor continua desempenhando suas funções institucionais em 45 

parte da carga horária. A solicitação de Ação passa pela avaliação e concordância da equipe de 46 

trabalho e da chefia imediata. O conselheiro Alcione falou que a equipe de trabalho organizou o 47 

setor para que continue funcionando as doze horas ininterruptas, e que como as aulas do 48 

mestrado são presenciais, a liberação é importante para que o mesmo possa conseguir 49 

desenvolver o estudo e seguir trabalhando. O conselheiro Josmael Corso questionou sobre o fato 50 

do servidor Pablo ser Coordenador de Desenvolvimento Institucional (DI), se isso não gera algum 51 

tipo de impedimento para que o mesmo possa ser liberado. O Coordenador Cristian salientou que 52 

nesse tipo de ação, não. Mas se ele fosse se afastar integralmente, por exemplo, daí ele precisaria 53 

se exonerar do cargo de Coordenador de DI. Em regime de votação: todos favoráveis à aprovação 54 
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da solicitação de Ação de Desenvolvimento em Serviço do servidor Pablo Oliveira de Oliveira. 3. 55 

Aprovar edital para eleição do segmento discente para o Concamp – A presidenta lembrou que 56 

anteriormente não colocamos as vagas discentes na eleição de servidores Taes e Docentes para o 57 

conselho, pois estávamos deliberando sobre o assunto da maior idade para o segmento discente. 58 

Agora que deliberamos sobre o assunto e optamos, independente da posição da Procuradoria 59 

Jurídica do IFRS, manter a idade mínima de dezesseis anos para a eleição, podemos prosseguir com 60 

o edital. Salientou que a minuta é de um edital padrão para as eleições do Concamp. Após 61 

pequenas alterações feitas no documento, a presidenta seguiu para a votação.  Em regime de 62 

votação: todos favoráveis à aprovação do edital. 4. Informes gerais - A presidenta abriu para 63 

assuntos gerais e o conselheiro Josmael Corso é o primeiro a apresentar. Ele informou que, 64 

juntamente a outros conselheiros, elaborou um ofício de solicitação e oferta de apoio para a 65 

prefeitura de Rolante, com o intuito que seja realizado o estudo de implantação da ciclovia 66 

interligando o Bairro Imocasa até o Campus Rolante. Comentou que já sentiu sinalização da 67 

prefeitura atual de desenvolver a mobilidade urbana, e essa nossa manifestação através do 68 

Concamp é uma forma da Prefeitura ter mais embasamento para justificar recursos para tal ação. 69 

O conselheiro realizou a leitura da minuta do ofício para todos e todas. A presidenta parabenizou 70 

os envolvidos pela elaboração do documento, ela entende que podemos encaminhar a minuta 71 

para todos os conselheiros e na próxima reunião, uma extraordinária, para tornar o envio do ofício 72 

mais rápido. Ela sugeriu que devemos enviar o ofício para mais entidades e há concordância. O 73 

conselheiro Alcione Luís Gossler comenta que é importante o envio do ofício o quanto antes por 74 

questões de recurso do município. E o conselheiro Josmael complementa lembrando das emendas 75 

parlamentares. Os conselheiros e a presidenta concordam que o ofício deve ser enviado para a 76 

Prefeitura de Rolante, incluindo duas secretarias; para a Câmara de Vereadores de Rolante e para a 77 

Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR). Ficou agendada reunião extraordinária para a próxima sexta-78 

feira, para aprovação do ofício.  O conselheiro Alcione Rosa agradece o empenho do IFRS e do 79 

campus para viabilizar vacinas para os servidores. A presidenta agradece também à Prefeitura e à 80 

Secretaria de Saúde de Rolante. Agradecendo a presença de todos os conselheiros, às quinze horas 81 

e dez minutos, a Presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, encerrou a reunião. 82 

E, para constar, eu, Victoria Cristina de Souza Moura, secretária do Concamp, lavrei a presente ata 83 

que, após lida e aprovada, será assinada por mim, pela presidenta e pelos demais conselheiros. 84 

Rolante, quatro de junho de dois mil e vinte e um. 85 
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